

SANWACANA

Assalamualaikum Wr.Wb.

Alhamdulillahrobbil'alamien. Puji syukur selalu kita berikan kepada Allah SWT, atas rahmat dan karunia-Nya yang telah diberikan kepada kita semua. Shalawat serta salam senantiasa selalu tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, kepada keluarga, sahabat, serta tak lupa kita yang selalu istiqomah untuk menjadi umatnya. Dan atas berkat rahmat, karunia, dan ridhoNya pula peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini.

Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Lampung dengan judul **“Pengaturan Perizinan Terhadap Lembaga Pendidikan Privat di Kota Bandar Lampung”**. Hasil skripsi ini tentunya tak lepas dari bantuan banyak pihak yang selalu mendukung peneliti secara moril dan materiil. Dengan segenap ketulusan hati, peneliti ingin mengucapkan rasa terima kasih yang tak terhingga kepada pihak-pihak sebagai berikut :

1. Bapak Dr. Heryandi, S.H., M.S., selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Lampung.
2. Ibu Nurmayani, S.H., M.H., selaku Ketua Bagian Hukum Administrasi Negara Fakultas Hukum Universitas Lampung, terima kasih atas kepercayaan dan kebaikannya.

3. Bapak Dr. Yuswanto, S.H.,M.H., selaku pembimbing Utama, yang telah banyak memberi masukan, kritik, saran dan bimbingan yang membantu peneliti hingga terselesaikannya skripsi ini.
4. Bapak Syamsir Syamsu, S.H.,M.H., selaku pembimbing kedua yang mengajarkan bahwa mahasiswa itu tidak boleh "bohong", tetapi boleh salah. Nilai moral yang terus saya ingat dan insyaallah akan terus saya aplikasikan di kehidupan saya.
5. Ibu Upik Hamidah, S.H., M.H., selaku Sekretaris Bagian Hukum Administrasi Negara Fakultas Hukum Universitas Lampung dan selaku pembahas I sekaligus penguji utama yang telah banyak memberikan masukan, kritik dan saran yang sangat bermanfaat bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini serta telah memberikan solusi terbaiknya.
6. Bapak Agus Triyono, S.H., M.H., selaku Pembahas II, yang penuh dengan kesabaran membimbing dan memberikan masukan serta pelajaran berarti bagaimana menjadi seorang dosen "teladan" bagi mahasiswanya, mengajarkan arti kesederhanaan dalam hidup.
7. Ibu Marlia Eka Putri, S.H.,M.H., selaku Pembimbing Akademik, tempat mengadakan segala persoalan akademik, sosok wanita hebat yang tegas dalam menanggapi segala persoalan, pemberi nasehat terbaik, ucap syukur tak terhingga mendapatkan beliau sebagai pembimbing akademik terbaik, regards to your child.
8. Seluruh Dosen Fakultas Hukum Universitas Lampung, terimakasih atas ilmu dan pengalam hidup yang berharga.

9. Seluruh Staf dan Karyawan Fakultas Hukum Universitas Lampung, terutama untuk pak marlan dan bu hera yang telah memperlancar semua urusan akademik penulis.
10. Bapak Nurmansyah S.Pd, MM., selaku kepala divisi pendidikan masyarakat di Dinas Pendidikan Kota Bandar Lampung, yang telah membantu penulis dalam melakukan penelitian.
11. Papa dan mama yang telah tulus ikhlas mendidik, memberikan kasih sayang, do'a, motivasi, dan keramaian hidup. Orang tua yang unik yang memberika teladan dengan cara yang khusus, teruntuk ibu yang selalu berdoa agar anak-anak nya menjadi anak yang sholeh dan sholehah, serta hafiz Qur'an. *Hopefully, your ideals are noble can I make happen for the pair crown on your head at the end Yaumul. Aamiin ya Rabb.*
12. Kakakku, Sinka Aprilia, partner ngajar privat terbaik, aku yakin suatu ketika mbak Sinka pasti jadi guru yang sukses, punya lembaga privat nomor satu di Kota Bandar Lampung. Dan bisa menjadi kakak panutan yang baik buat adik-adiknya, *believe it.*
13. Adikku, Muhammad Dandi Kurniawan, inventaris berharga dikeluarga, adik kesayangan yang mengemban banyak harapan dari Papa, Mama, mbak Owin dan mbak Osin. Adik yang diinginkan jadi penghapal Al-Qur'an oleh ibu, dan adik yang aku persiapkan untuk sukses melebihi kakak-kakaknya, *insyaallah.* Rasa sayang tidak terhingga, walaupun terkadang waktu mengajar untukmu lebih sedikit dibanding dengan murid-muridku. Namun percayalah, kesuksesanmu sudah aku rencanakan dengan sangat baik melebihi siapapun.

14. Sahabat nomor satu tiada tanding, Gadis Mahkota Negara yang memiliki cita-cita sama untuk mengejar kuliah di Universitas Indonesia, namun lebih dahulu terealisasinya, do'a kan aku segera menyusul di program Magister UI, untuk 9.8ell'z bersaudara, bentuk pertemanan semasa SMP tidak lekang oleh waktu sampai sekarang, walaupun kita menuntut ilmu terpisahkan jarak yang membentang antar pulau, semoga tidak mengurangi silaturahmi diantara kita, masih banyak janji yang harus kita penuhi, yaitu janji sukses bersama dan meraih mimpi masing-masing.
15. Sahabat penuh pengertian selama kuliah, Malicia Evendia, terimakasih atas segala perhatian, kasih sayang, dan motivasi melebihi siapapun selama kuliah. Terimakasih untuk menghibur dikala bimbang menerjang, terimakasih tidak terlupakan untuk susu milo hangat, masakan spesial dan pempek yang selalu tersedia saat saya berkunjung ke kontrakan. Kenangan tidak terlupa selama menempuh kompetisi daerah maupun nasional, melintasi kota malang, terbang perdana ke Medan, dan mengikuti segala seleksi kompetisi nasional, semoga ada cerita-cerita baru di daerah-daerah baru bersamamu. Dan yang harus kamu ingat, terima kasih tulus dan ikhlas atas perhatian saat saya kehujaan lengkap dengan penderitaan, dan menggigil yang melebihi perihnya hati, memotivasi untuk mengingatkan agar tidak berharap dan berlaku bodoh lagi. Semoga Allah SWT mempertemukan kita sebagai sahabat di surga Nya kelak. Aamiin Ya Rabb.
16. Sahabat seperjuangan Adenty Novalia, Yeni Kustanti, Uci Nawa Insani, dan Cicha Deswari yang selalu mengingatkan dan saling memotivasi untuk tidak sekedar menjadi mahasiswa biasa, tetapi mahasiswa yang membanggakan

orang tua dan almamaternya, serta untuk tetap menuntut ilmu dunia dan akhirat, menjadi perempuan shalehah seutuhnya. Terimakasih atas dukungan dan doanya selama ini.

17. Teman-teman Hukum Administrasi Negara angkatan 09, terimakasih atas kekompakan untuk mengharumkan nama jurusan terbaik di FH UNILA, tetap semangat merancang masa depan untuk menjadi pemuda-pemudi kebanggaan bangsa.
18. Keluarga Besar Badan Eksekutif Mahasiswa KBM UNILA, kabinet Kritis Melayani, untuk Menteri Urusan Pemberdayaan Wanita mba Ghesika terimakasih sudah menjadi teladan yang baik dan contoh yang baik saat saya mengemban amanah sebagai Menteri HAN, Kak Azam, Kak Umam, Kak Rahmat, Mba Aras, Mba Shufi, Kak Herdizal sosok-sosok hebat penuh inspirasi, dan tidak lupa untuk kekeluargaan BEM U KBM UNILA Kabinet Cerdas Progresif yang telah memberikan pengalaman kepemimpinan berarti saat saya menjabat sebagai menteri Hukum Advokasi dan PerUndang-undangan tahun 2012-2013, memperkenalkan saya dengan asmen yang luar biasa Zahra yang mengajarkan arti sebuah kesabaran dan koordinasi maksimal. Terimakasih atas pengalaman hebatnya, Menteri Luar Negeri Yogie El-Anwar yang memiliki sejuta sahabat dan keluarga yang sangat baik, banyak pembelajaran yang harus dilakukan untuk menjadi seorang **”jagoan”** Staf-staf hebat yang penuh dengan kejutan Fikri, Evan, Susi, Bertha, Muji, Mei depil, Malicia, Agra, Cindy, Larasati, Rosita, dan magang-magang di KMB yang hebat semua, harapan saya selanjutnya kalian akan menjadi pemimpin hebat negeri ini, dan untuk pengganti ku Sherly, teruskan

perjuangan saya di Kementrian HAN, takdir Allah mempertemukan kita kembali setelah lama tidak bertemu selepas kompetisi d OGN UGM, *subhanaallah*.

19. Keluarga Bibit Bangsa Anti Korupsi Lampung, yang mengajarkan saya banyak hal tentang budaya Anti Korupsi dan nilai-nilai Integritas, serta kerjasama yang baik dengan KPK RI, Qyoko, Prisca, Listi, Lita, Emil, Beni, Ka Adit, dan semuanya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, semoga pembelajaran kita disini dapat kita aplikasikan nantinya sebagai pemimpin yang Anti terhadap Korupsi. Kecintaan mendalam terhadap organisasi ini yang membuat saya tetap didalam dua periode kepengurusan sebagai Ketua Umum, *hopefully new shoots leaders with integrity who will lead LAMPUNG'S BATIK will be coming soon*.
20. Keluarga FOSSI dan PSBH tercinta, Eli, yunika, yanti, Almira, Wida, Yessi, Mba via, Mba Ida, Mba Yessi, Mba firda, dan seluruh Akhwat disetiap angkatan, serta seluruh ikhwan disetiap angkatan yang turut andil dalam perjuangan dakwah, serta warna-warni cerita organisasi ini yang terlihat sangat dominan dikehidupan saya. Untuk keluarga PSBH seluruh angkatan, terimakasih atas ilmu praktek persidangannya, terimakasih atas kesempatan mengikuti MCC Djokosoetono 2010 di Universitas Indonesia, kenangan tidak bisa terlupakan pra kompetisi, saat kompetisi dan pasca kompetisi sampai dengan sekarang, semoga pembelajaran terbaik dapat saya petik dari kisah ini.
21. Keluarga besar Taekwondo UNILA, yang melatih fisik ini menjadi pribadi yang kuat dan tahan banting, melatih jiwa sportifitas tanpa batas. Rindu akan

sparing, target, dan dobok itu, serta rindu akan kekeluargaan murni yang lepas dari kepentingan politik maupun politik praktis. *Thanks for all professional athlet Lampung University.*

22. *The Family Of SUMALI*, keluarga KKN Tematik Periode Januari 2012, yang memberikan pelajaran berarti dalam melakukan pengabdian kemasyarakatan. Nuri, Gusti, Ita, Leli, Hotang, Gigih, Dio, Agung, dan mbah Oco. Kenangan 40 hari yang menjadi satu keluarga abadi, penuh gelak tawa, yang pastinya selalu saya rindukan untuk kembali berkunjung ke Desa Negeri Jemanten tercinta. Rasa syukur tidak terhingga dipertemukan dengan Ibu dan Bapak serta masyarakat yang teramat baik oleh Alloh SWT, serta dipertemukan dengan kelompok II yang memberikan "greget penuh arti" akan sebuah kekompakan untuk membangun desa. Dan kepada Pak Tangkas, bos pengalaman di badan legislatif, terimakasih arahannya Pak.
23. Almamaterku tercinta, Universitas Lampung.
24. Seluruh pihak yang telah memberikan bantuan, semangat dan dorongan dalam penyusunan skripsi ini, yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Bandar Lampung, Februari 2013

Penulis

Winda Yunika